



La veille de la Théophanie, le chef de la Mission russe à Jérusalem a pris part à l'office patriarcal sur le Jourdain



Service de communication du DREE, 18.01.2025. Le 18 janvier, veille de la Théophanie, l'archimandrite Bassien (Zmeïev), chef de la Mission russe à Jérusalem, a pris part au rite de la grande bénédiction des eaux à l'emplacement du baptême du Seigneur sur le Jourdain, célébré par le patriarche Théophile de Jérusalem, rapporte le site de la Mission.

Le matin même, Sa Béatitude avait prié à l'église Saint-Constantin-Sainte-Hélène (Patriarcat de Jérusalem). Après la prière d'envoi, à la fin de la Divine Liturgie, le patriarche avait célébré le rite de la grande consécration des eaux, avant de partir pour le Jourdain.

Le patriarche Théophile a pris la tête de la procession du clergé de l'Église de Jérusalem et d'autres Églises orthodoxes locales, suivie par de nombreux pèlerins depuis le monastère Saint-Jean-Baptiste jusqu'aux lieux où eut lieu le baptême du Seigneur au Jourdain. Ensuite, Sa Béatitude a concélébré la bénédiction des eaux du Jourdain avec les hiérarques de l'Église orthodoxe de Jérusalem, le clergé de

la Fraternité du Saint-Sépulcre et des représentants des Églises orthodoxes locales à Jérusalem. Le patriarche Théophile est monté à trois reprises dans une barque et a plongé par trois fois la sainte Croix dans les eaux du Jourdain au chant du tropaire de la fête : « Dans le Jourdain, Tu as été baptisé Seigneur... »

Après l'office, le patriarche Théophile, les hiérarques et les invités ont été reçus par l'higoumène du monastère Saint-Jean-Baptiste.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92770/>